

# 株式会社おかん

## 総額7億円の資金調達を実施

### - 主力事業「オフィスおかん」の拡大・新規事業展開を促進 -

「働くヒトのライフスタイルを豊かにする」をミッションに社会課題の解決に取り組む株式会社おかん(本社:東京都渋谷区、代表取締役 CEO: 沢木 恵太)は、事業強化を目的にグローバル・ブレイン(グローバル・ブレイン6号投資事業有限責任組合及び31VENTURES Global Innovation Fund 1号)、楽天株式会社(楽天ベンチャーズ)、及び既存株主であるYJキャピタル、みずほキャピタル、SMBCベンチャーキャピタルより、総額約7億円の資金調達を完了いたしましたことをご報告いたします。今回の資金調達を含め、累計資金調達額は約10.5億円となる『オフィスおかん』は、導入企業様のオフィスに冷蔵庫と専用ボックスを設置し、1品100円で購入できる健康的な食事を提供するサービスです。従来の社食と比較して圧倒的低コストで食にかかる福利厚生を充実し、仕事と食事のバランスを従業員に提供することができます。食のサポートだけにとどまらず、「従業員のロイヤリティ・満足度の向上」「社内コミュニケーション活性化」「女性の育休復帰率向上」など、従業員が企業や組織の中で体験する経験価値『エンployee・エクスペリエンス(EX)』の向上を目的とした、EX課題の改善ツールとしてご活用いただいています。

2014年3月のサービスリリース以降、売上成長率は毎年2倍を超え、導入企業数は全国累計約1200社に成長。3名程の企業から、5000人を超える企業と、規模や業種も様々です。オフィスだけでなく、クリニックや美容院、また、商業施設や工場などで“働くヒト”のいる様々な場所でご導入いただいています。

この度の資金調達により、主力事業である「オフィスおかん」の更なる拡張のための、マーケティング・システム開発への投資、および「働くヒトのライフスタイルを豊かにする」新規事業への投資をおこない、中長期的に企業・事業の成長を図ってまいります。

## ■株式会社おかん 企業概要

株式会社おかんは、「働くヒトのライフスタイルを豊かにする」をミッションに、「働く」との両立が難しいと言われている、健康・育児・介護などの「ライフスタイル」に関わる社会課題を解決に取り組み、新たなスタンダードを創出することを目指しております。

このような構想のもと、「働く」と「ライフスタイル」の両立を実現するためのサービスとして、2014年3月よりオフィスおかん事業を開始いたしました。また、「働く」中での「食事」のあり方の最適なバランスを考え、その重要性を実証・啓発するための一般社団法人ワーク・フード・バランス協会を設立するなど、「食」の観点から課題解決を行っております。今後も、当社の強みを活かし、企業が従業員に対して取り組むべき「健康・育児・介護」の支援を実現するための新たなソリューションの開発に取り組んでまいります。



[会社名]	株式会社おかん ( <a href="https://company.okan.jp/">https://company.okan.jp/</a> )
[代表者]	沢木 恵太(さわき けいた)
[住所]	〒151-0053 東京都渋谷区代々木1-58-1 石山ビル4階
[設立年月]	2012年12月
[事業概要]	ぶち社食サービス「オフィスおかん」 ( <a href="https://office.okan.jp">https://office.okan.jp</a> ) 惣菜の定期仕送りサービス「おかん」 ( <a href="https://my.okan.jp/">https://my.okan.jp/</a> )

## ■サービス概要「オフィスおかん」



「オフィスおかん」は働き方改革・健康経営などの取り組みの一環として、従業員にとっての働きがい・働きやすさ向上を目的としてご利用いただいているサービスです。

オフィスに冷蔵庫と専用ボックスを設置し、健康なお惣菜をはじめ・ご飯・カレーなどを常備することで、手軽に健康に気遣った食事をとっていただけます。導入企業の従業員は、さばの味噌煮・ひじき煮・玄米ごはんなどのお食事を1品100円で、オフィス内でいつでも購入することが可能。お食事のみならず、ご利用に際して必要となる専用集金ボックスや使い捨て耐熱皿などの付属品も貸与・提供しています。

食のサポートだけにとどまらず、「従業員のロイヤリティ・満足度の向上」「社内コミュニケーション活性化」「女性の育休復帰率向上」など、従業員の課題を解決する新しいアプローチのツールとしてご活用いただいています。特に最近、人材採用が難しくなっている背景から「人材定着促進」「新卒・中途採用促進」の背景で導入いただくことが増えています。

2014年3月のサービスリリース以降、全国で累計約1200社に導入いただいています。3名ほどの企業から、5000名を超える企業まで規模や業種も様々です。オフィスだけでなく、クリニックや美容院、また、商業施設や工場などで導入いただいています。